



# 清水っ子

2024年8月21日

校訓「強く伸びよ 夢も育てよ 清水っ子」

## 暑さに負けず前期後半スタート!

32日間の夏休み中、郡席書大会、秋田県吹奏楽コンクール(5年〇〇〇〇さん4年〇〇〇〇さん〇〇〇〇さん3年〇〇〇〇さんが在籍する「中仙コスモスMusic」が金賞受賞)、東日本都道府県小学生陸上競技交流大会(6年〇〇〇〇さんが高跳びで1m38cmを跳び、優勝)で、清水っ子の「どんチャレ」が輝きました。前半は天候不良でプール開放が中止となりましたが、8月になると連日プール日和となり、子どもたちは思う存分プールで楽しんでいました。また、パリオリンピックでの鈴木優花選手をはじめとする選手団の大奮闘も印象的な夏休みでした。



そして、迎えた8月21日。子どもたちがたくさんの荷物を手にして登校してきました。大きな事故の報告がなかったことに胸をなでおろすとともに、健康的に日焼けした姿や会話から有意義な夏休みを過ごしてきたことが伝わり、とても嬉しく思いました。プール監視をしてくださった保護者の皆様、子どもたちが健康に安全に過ごせるようご配慮くださったご家族の皆様、子どもたちを温かく見守ってくださった地域の皆様から感謝申し上げます。

さて、今日から前期後半が始まりました。「夏休み明け集会」では、夏休み中開催されたパリオリンピックを話題にしながら、毎日が「夢に向かってつづけようどんチャレ! きっとできるぐんのび!」のチャンスでいっぱいであることを話しました。自分がやろうと決めたことに対して、「きっとできると信じチャレンジし続ける清水っ子」を全力で応援したいと思っています。

このあと、9月13日の創立150周年記念式典を皮切りに稲刈り、サツマイモ掘り、マラソン大会、なべっこ、学習発表会、大曲仙北教育研究会生活科公開等々、行事が目白押しです。子どもたちと共に、職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。

前期後半もご支援ご協力、よろしく願いいたします。

### 第65回全県児童生徒席書大会

#### 大曲仙北大会：金賞

##### <硬 筆>

- 1年 〇〇〇〇さん
- 2年 〇〇〇〇さん
- 〇〇 〇さん
- 〇〇〇〇さん
- 〇〇〇〇さん
- 〇〇 〇さん

##### <毛 筆>

- 3年 〇〇 〇さん
- 6年 〇〇〇〇さん

席書大会に向けた練習や書写学習での学びを日常生活の書字活動に生かしていけるよう指導していきます。ご家庭での励ましも引き続きよろしくお願いいたします。



### 子ども読書通帳

200冊賞 2年 〇〇〇〇さん

#### 夏休み作品展開催中

<展示期間> 8月22日～8月30日  
<場 所> コスモン広場

工夫を凝らした力作が勢揃いです。構想や材料の準備等、保護者の皆様にもご協力いただいたことと思います。ありがとうございました。

鑑賞される場合は、職員室にお声がけください。

# 「ドンパン祭り」で4~6年生が「黒土神楽」を披露

夏休み中の8月8日、9日、「ドンパン祭り」の披露に向けて、練習会がありました。この2日間、中仙中学校1年生2年生の先輩たちも指導と応援に、保護者の方2名が着付けのお手伝いに来てくださいました。9日のリハーサルでは、子ども同士で着付けを手伝い合う姿も見られ、ほほえましく思いました。



そして迎えた当日、保護者の方8名から着付けや化粧等お手伝いをしていただき準備万端の子どもたちは、暑い中、見事な団結力で、37代目のメンバーである自分たちができる精一杯の演奏と演舞をしました。発表後のやりきった表情には、「自分たちが黒土神楽を継承していくことの誇らしさ、成就感」が満ち溢れていました。この夏のいい思い出になったことと思います。また、子どもたちは、舞台に立つまでに様々な人に支えられていることに気付き、感謝の気持ちをもったことと思います。ご協力くださった皆様、ありがとうございました。

「黒土神楽」は、更に磨きをかけて9月13日の創立150周年記念式典でも披露します。尚、式典での「黒土神楽」はビデオ撮影をし、9月17日にみんなで鑑賞します。式典当日参加されない方は、こちらにお越しください。



